

## Une spiritualité pour les périphéries

## Madeleine Delbrêl (1904-1964)

## conférence par le Père Bernard Pitaud



Convertie à 20 ans, Madeleine se décida avec deux amies de son groupe scout à partir en banlieue, pour vivre l'Evangile au coude à coude avec « les incroyants et les pauvres ». Assistante sociale à lvry-sur-Seine, elle sut gagner la confiance de la municipalité communiste. Son expérience, elle en témoignera dans son livre Ville marxiste, terre de mission. Participant au grand élan missionnaire de l'époque, elle vivra douloureusement la crise des Prêtres-Ouvriers, restant en contact avec Rome. Ses écrits, d'un style alerte (Nous autres, gens des rues) révèlent une expérience spirituelle très profonde, centrée sur le mystère de l'Incarnation illuminant le quotidien.

Auteur du livre « **Prie 15 jours avec Madeleine Delbrêl »**, **l**e Père Bernard Pitaud, provincial des Prêtres de Saint Sulpice, saura nous montrer l'actualité de ce message.

Vendredi 20 mars 2015, à 14 h. 30 et 20 h. 30, à la Maison diocésaine, 23, rue Nicolas Leblanc à Bourges.